



放課後等デイサービス



さくらんぼだよ

8月号

令和5年8月28日



まもなく秋を迎えますが、今年はまだしばらく汗ばむ日が続くそうですね。引き続き暑さ対策に気を配っていききたいと思います。

夏休みは午前中から子どもたちの笑顔と笑い声が溢れておりました。遊びだけではなく宿題や自主的なプリントに取り組む姿も多く見られた日々でした。水遊びやBBQ、そば打ち体験、ふれ愛食堂ランチ、エフソン見学、語り部体験など夏ならではの活動も楽しむことができ思い出に残る夏休みになったことと感じております。あっという間に2学期が始まりましたね。夏休みを引きずらないよう規則正しい生活を取り組んでいきましょうね。



花火製作…夏といえば花火大会。皆、自分色の特別な花火を製作しました。いろんな色で製作できるのも魅力の一つである花火。色彩感覚を養うことに繋がりますね。日本の四季を感じながら生活することはこれからも大切な感性です。

～夏休みの思い出～

 **プール遊び**…水遊び大好き！水遊びをする前に約束事を決めました。なぜ危ないのか、やってはいけないのかななどの理由を合わせて伝えて遊んでいます。



 **親子でBBQ**…暑かったですね。自然体験、班別行動などを通して楽しいこと、ちょっと大変なことも含めて人間性を伸ばすことができたと思います。



そば打ち体験…歴史をもつそばを、職人の手ほどきを受けながら作りました。打ちたてをその場で茹でて味わってきましたよ。格別でした。👍 Good!



ふれ愛食堂ランチ…「また食べに行きたい」の声がたくさん聞かれました。いつもお昼のお弁当を作ってくれてありがとうございますの気持ちや今日のお礼の言葉を伝えることができました。



エプソン見学…精密加工を活かしたものづくりの現場を見学しました。ロボットの人間の手のような繊細な動きを間近で見ると驚きと不思議に包まれ積極的に質問をしていました。



語り部体験…古くから伝わる民話や昔語り、人形芝居の口演に引き寄せられていました！（語り手 中川文子さん）



室内での様子



フルーチェ作ってます
おいしくな～れ

製作大好き！

お掃除頑張ってます